26 SANTIAGO SÁBADO 25 DE AGOSTO DE 2018

¿TE ACUERDAS DE...?

Si quieres que tus fotos antiguas aparezcan en esta sección envíalas a santiago@elcorreogallego.es

...Cuando tunos de todos los países invadieron las calles de Compostela al ritmo de 'Clavelitos'

Santiago, ciudad de universitarios y tunos. Ciudad de música por las calles y de vecinos entregados a la cultura. Compostela, ciudad que acogió, durante años, los encuentros internacionales de tunos. Se celebraban en primavera, cuando, decenas de músicos de diferentes países, aterrizaban en la capital gallega para convivir durante unos días y conocer los secretos de la ciudad. Benigno Amor, presidente de la Casa da Troya, recuerda a la perfección aquellos encuentros, "Se hacía un pasacalles que iba desde Plaza Roja hasta la zona de Praterías y el Obradoiro". La aceptación por parte de la ciudadanía era excelente, Benigno cuenta que, durante los días que duraba el encuentro, los compostelanos se unían a la fiesta y acompañaban las actividades. "Santiago siempre fue una ciudad de referencia", sentencia Benigno.



Tunos durante la celebración del Encuentro Internacional de Tunas en el año 1992. Foto: Fernando Blanco

EL TESTIMONIO

Benigno Amor Pdte. Casa de la Troya



"MANUEL FRAGA PREPARÓ UNA QUEIMADA PARA TODOS"

Benigno Amor lleva años en contacto con el mundo universitario. Asegura que, las diferencias entre las tunas, no van más allá de los instrumentos y el repertorio: "El espíritu es el mismo en todos los países". De aquellos encuentros, el presidente de Casa da Troya, recuerda que solo eran posibles gracias a la colaboración de la USC y la Asociación de Antiguos Tunos. Tal era la relevancia que tenían estos eventos en la ciudad, que el mismísimo presidente de la Xunta, hizo un hueco en su agenda para recibir a los músicos. "Durante la cena, el expresidente Manuel Fraga, preparó una queimada para los tunos", asegura Benigno. Como reflexión final, este histórico de la tuna compostelana, lamenta la poca aceptación, que esta institución histórica universitaria, tiene por parte de las nuevas generaciones.

HACE 25 AÑOS 1993

Billetes falsos

En los últimos días se han detectado en Santiago billetes de 5.000 y 2.000 pesetas que no son más que burdas fotocopias de un original, lo que está obligando a los compostelanos a extremar las precauciones para no ser víctimas del timo. Estos son similares a los que le colaron recientemente al propietario del Mesón Roberto. Más suerte tuvieron los responsables del bar El **Patio**, al darse cuenta una camarera de que el billete que le acababa de entregar un joven era falso.

Vuelta a la Edad Media

Compostela va a regresar mañana a la Edad Media con 300 actores en calles y plazas que participarán en el espectáculo teatral de *Guilhem de Peire*. Hoy ten-

drá lugar el ensayo general, a partir de las nueve y media de la noche, en la zona monumental de Santiago.

Acusan a Jackson

Michael Jackson, que declara no tener más preocupación que "hacer felices a los niños", está siendo investigado por la Policía tras recibir una demanda que, según la prensa, lo acusa de abusar de un menor. Amigos y colaboradores de la estrella del pop insisten en que se trata de un nuevo intento de chantaje.

Estreno teatral

El grupo de Teatro do Aquí estrena hoy en Muros, dentro de los actos culturales organizados alrededor del XXIII Premio de novela Eduardo Blanco Amor, la obra *Días sen gloria*, que fue escrita y dirigida por **Roberto Vidal Bolaño**. Con esta pieza, Vidal Bolaño consiguió el Premio Rafael Dieste de Teatro en 1992.

Juicio a 'Magic'

Erwin Magic Johnson,

Una visita a la primera casilla 'modelo' en la plaza de Abastos



El alcalde de Santiago, **Xerardo Estévez**, visitó la plaza de Abastos de Santiago para observar la primera casilla que bajo un novedoso proyecto, acaba de ser remodelada en el interior del recinto. El puesto tiene varias características especiales, como cámara frigorífica y amplio expositor, aparte de presentar una imagen moderna y limpia. Se espera que las demás casillas realicen reformas similares.

exjugador y estrella de los Lakers de Los Ángeles, será sometido a juicio bajo la acusación de haber infectado a una mujer con el virus del sida en junio de 1990. *Magic* abandonó el baloncesto profesional en noviembre de 1991 tras confirmarse que estaba infectado con el virus.

El 'Tropicana' gallego

Manuel Soto, exalcalde de Vigo, y un grupo empresarial de la ciudad olívica han ofrecido al Gobierno de Cuba hacerse cargo de la gestión del famosísimo cabaret Tropicana para proceder a su relanzamiento. La oferta fue materializada por el empresario vigués Alejandro Fernández Figueroa a uno de los viceministros del Gobierno de **Fidel Castro**, que tiene competencias en materia de turismo. Los cubanos se muestran muy renuentes a dejar de controlar este establecimiento. ya que su fórmula favorita para los negocios con terceros son las sociedades al cincuenta por ciento.

HACE 50 AÑOS

1968

Lesionados

Fueron internados en la Clínica del doctor **Jorge** Echeverri, Sinesio Gómez López, de 25 años, casado, de Santiago, lesionado en accidente de trabajo al caerse de una escalera. Se fracturó los codos y cúpula radial, con desplazamiento en el lado derecho. Y Antonio Cameselle Sánchez, de 28 años, casado, de Vigo, que en un accidente de automóvil sufrió erosiones múltiples. Los dos con pronóstico menos grave.

Turistas ingleses

Ayer llegó al aeropuerto de Santiago el avión inglés que hace escala semanal en Compostela, con ciento treinta turistas que se dirigirán a pasar unos días a la Isla de La Toja. Hoy también aterrizará el avión de **Barreiros**.